

Duell Fünfte gegen Vierte erfüllte nicht die Erwartungen

Geschrieben von: Achim Michels

Sonntag, den 10. Februar 2019 um 12:28 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 13. Februar 2019 um 15:18 Uhr

Im Duell der Neulinge aus der 5. Mannschaft gegen die alten Hasen aus der Vierten erwartete man im Vorfeld interessante Spiele und eine Menge Spaß, vor allem nach dem Spiel. Doch irgendwie entwickelte sich ein merkwürdiger Abend, an dem bei der fünften Mannschaft aus diversen Gründen keine richtige Motivation aufkam und sich zudem keine gute Stimmung entwickelte. Am Ende stand ein 9:1 - Sieg der vierten Mannschaft und man konnte sich auf das interessante Spiel der ersten Mannschaft konzentrieren.